



## **REPSOL YPF Y ENAP FIRMAN UN ACUERDO DE COOPERACIÓN**

El Presidente Ejecutivo de Repsol YPF, D. Alfonso Cortina y el Gerente General de la Empresa Nacional del Petróleo de Chile (ENAP), D. Daniel Fernández Koprach, han firmado hoy un Memorandum de Acuerdo que permitirá avanzar en la cooperación conjunta en actividades y negocios de ambas compañías en Latinoamérica.

El Acuerdo contempla la colaboración en actividades de exploración y producción en Argentina, Chile, Colombia y Venezuela, así como en las áreas de refinó y comercialización, en Argentina, Chile, Perú y Ecuador. El objetivo de este acuerdo es la optimización de las actividades de ambas compañías en las áreas de negocio y geográficas mencionadas.

Repsol YPF y ENAP poseen activos productivos en áreas colindantes de Argentina y Chile como asimismo en otras áreas de Latinoamérica, con alta potencialidad para las actividades allí desarrolladas. Además, ambas compañías mantienen relaciones comerciales en distintos negocios y actividades conjuntas en las áreas de producción y transporte de petróleo crudo y derivados.

Tras la firma del Memorandum de Acuerdo, se inicia un plazo de ciento veinte (120) días para realizar las tareas de análisis y evaluación para el desarrollo de los acuerdos específicos que permitan potenciar las sinergias existentes y la creación de valor para ambas compañías.